
 

 

CE210427 PROCÈS-VERBAL de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Élisabeth-Turgeon tenue le mardi 27 avril 2021, à 19 h 00, par visioconférence (Zoom). 
 
PRÉSENCES : 
 
Représentants des parents : Mmes Myriam Goulet 
  Julie Lechasseur 
  Isabelle Vachon 
 MM. Alexandre Charest 
  Éric Lepage 
  Ivan Provost 
 
Membres du personnel : Mmes Manon Bérubé 
  Chantal Blanchette 
  Myriam Desjardins 

 M. Jean-Guy Babin 
 
La direction adjointe : Mme Sandra Dionne 
 
La direction : Mme Nathalie Lévesque 
 
Invité : M. Sylvain Guénette 
 
Public : Mme Julie Hélène Roy (substitut)  
 
Absences motivées : Mmes Lucie Ross 
  Marilyn Thivierge  
 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE, VERIFICATION DU QUORUM  

 
Mmes Myriam Goulet et Nathalie Lévesque souhaitent la bienvenue à chacun des 
membres.  

 
 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
CE210427-48708 Après lecture de la proposition d’ordre du jour, IL EST PROPOSÉ par M. Éric Lepage et 

appuyé par M. Ivan Provost d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

 Accepté à l’unanimité. 
 

 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE TENUE 

LE 23 MARS 2021 
 

CE210427-48709 Après lecture du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 23 mars 2021, IL EST 
PROPOSÉ par Mme Julie Lechasseur et appuyé par Mme Isabelle Vachon d’adopter le 
procès verbal de la réunion tenue le 23 mars 2021. 

 
 



 

 

3.1 Suivi au procès-verbal 
 
Les activités parascolaires (acro-cirque, english club et harmonie) vont suivre un 
horaire basé sur les jours de la semaine plutôt que les jours cycle afin de faciliter 
la gestion des horaires au service de garde. 

 
4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 

 
4.1 Suivi de l’organisation scolaire 2021-2022 

 
En date d’aujourd’hui, 68 élèves au préscolaire pour 4 classes et 504 élèves au 
primaire pour 21 classes dont deux classes jumelées (3e-4e années et 
5e-6e années). 

 
4.2 Tutorat (nouvelle mesure 15021) 

 
Nouvelles mesures dédiées ajoutées. Il y aura donc un allongement du service 
jusqu’à environ la mi-mai pour plusieurs jeunes. Retour déjà annoncé pour 
l’année prochaine. Des améliorations ont été notées par les enseignants 
titulaires des élèves bénéficiant des services. 

 
4.3 Accueil préscolaire 

 
Le plan souhaité est de rencontrer les parents (en présence ou en virtuel) et 
d’accueillir les enfants en sous-groupes cette année (au plus tard en juin). Si 
les mesures sanitaires l’empêchent, on rencontrera les parents à distance au 
début juin et les enfants seront invités à l’école en août prochain pour les 
rencontres en sous-groupes (même formule que cette année).  

 
4.4 Suivi projet éducatif et plan de mise en œuvre 

 
Pour poursuivre son travail au niveau de l’apprentissage en mathématique, 
l’équipe-école est accompagnée par la conseillère pédagogique, 
Mme Isabelle Lévesque et par M. Jim Cabot, l’un des auteurs du nouveau 
référentiel d’intervention en mathématique.  

 
4.5 Mise à jour mesures sanitaires en lien avec la pandémie 

 
Statu quo depuis la dernière rencontre puisqu’au lendemain de celle-ci, le 
retour des activités parascolaires a été annulé par le gouvernement. 

 
4.6 Résultats : sondage besoins matériel informatique (si confinement) 

 
Tous les élèves sauf une vingtaine ont été rejoints. Il manque quelques 
tablettes mais une partie pourra être compensée par un léger surplus de 
portable. Au final, si tous les élèves non rejoints ont besoin d’appareils, il en 
manquerait une trentaine mais ils pourraient être fournis par le Centre de 
service. 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

5. INFORMATIONS DE LA PRESIDENCE 
 
5.1 Consultation des élèves 

 
En décembre dernier, les élèves qui passent leurs récréations au terrain 
synthétique ont été consultés sur l’organisation des récréations. 
 
Le sondage sur la sécurité et le mieux-être passé il y a deux ans sera reconduit 
en mai (en lien avec les objectifs de mieux-être du projet éducatif de l’école).  

 
5.2 Formation pour les membres du CE (suite) : capsules 4 et 7 

 
▪ Visionnement des capsules 4 et 7. 

 
 
6. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION NÉCESSITANT UNE DÉCISION 

 
6.1 Modification de l’horaire du service de garde La Nacelle  

(année scolaire 2021-2022) 
 
  M. Éric Lepage demande le vote. 
 

CE210427-48710 IL EST PROPOSÉ par Mme Manon Bérubé et appuyé par Mme Myriam Goulet de 
conserver l’heure de fermeture du service de garde à 17 h 45.  
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
6.2 Modification de l’horaire des rencontres du CE 

 
CE210427-48711 IL EST PROPOSÉ par M. Alexandre Charest et appuyé par M. Éric Lepage de 

modifier l’heure de début des prochaines réunions, pour débuter à 19 h 00.  
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
6.3 Règles de fonctionnement 2021-2022 

 
 Le document Règles de fonctionnement 2021-2022 devra subir quelques 

corrections et être présenté de nouveau par courriel. 
 
6.4 Code de conduite 2021-2022 

 
 Le document Code de conduite 2021-2022 devra subir quelques corrections 

et être présenté de nouveau par courriel. 
  
 

 
 
7. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

 
7.1 Mot de la présidence 

 
Mme Myriam Goulet remercie les membres de leur assiduité et implication. 

 
 
 



 

 

7.2 Trésorerie 
 
Aucune dépense autre que les frais bancaires mensuels. Relevés de janvier, 
février et mars pas encore reçus. Solde au 31 décembre 2020 : 2 296,10$. 
 

 
7.3 Personnel enseignant 

 
▪ Un peu d’anxiété chez les élèves à propos des fermetures de classes dans 

les autres écoles. 
▪ Masques à temps plein pour les petits sauf le préscolaire un peu difficile 

mais assez bien adapté. 
▪ Belles attentions de la direction lors de la semaine des TES. 
▪ Belles attentions de la direction lors de la semaine des secrétaires malgré 

les deux jours de tempête. 
▪ Grève des enseignants avec arrivée tardive s’est bien déroulée. Celle avec 

départ hâtif a été annulée suite à l’avancement des négociations. 
▪ 3e activité sur la sexualité. 
▪ Il faudrait rappeler les heures d’arrivée à l’école puisqu’il y a une hausse 

des retards. 
▪ Visio conférences avec Parc Canada sur les fossiles puis sur les oiseaux 

marins. 
▪ Activités du jour de la terre reportées à cause de la tempête. 
▪ Activités de robotique débutées. 
▪ Activités sur le mieux-être. 
▪ Projets sur l’alimentation. 
▪ Projets de trousses littéraires. 
▪ Projet inter-générationnel de la classe de Mme Josée qui a fait la première 

page du journal L’Avantage. 
 
7.4 Personnel de soutien 

 
▪ Merci à la direction pour la belle semaine des TES, une marque 

d’appréciation d’un niveau jamais vu dans leur carrière. 
▪ Rencontre jeudi pour une vote de grève. 

 
7.5 Représentant au comité de parents 

 
M. Éric Lepage nous informe qu’aucun dossier d’intérêt pour l’école n’a été 
traité lors de la dernière rencontre du comité de parents. 

 
7.6 Responsable du service de garde La Nacelle 

 
En l’absence des responsables du service de garde, ce point n’est pas traité. 

 
7.7 Représentant(s) des usagers du service de garde La Nacelle 

 
En l’absence de représentant des usagers du service de garde La Nacelle, ce 
point n’est pas traité. 

 
7.8 OPP 

 
En l’absence des membres de l’OPP, ce point n’est pas traité. 

 
 



 

 

7.9 Représentant(s) de la communauté 
 
En l’absence de représentant de la communauté, ce point n’est pas traité. 

 
7.10 Public 

 
▪ Bravo pour l’excellent travail des secrétaires. 
▪ Bravo pour l’attention particulière aux mathématiques. 

 
 
8. DIVERS 

 
8.1 Rencontres l’année prochaine 

 
Le conseil d’administration changera possiblement l’horaire de ses rencontres 
pour l’année prochaine ce qui aura possiblement un impact sur le comité de 
parents et donc aussi sur les conseils d’établissements puisque les parents qui 
siègent au comité de parents siègent nécessairement aussi au conseil 
d’établissements. 
 

8.2 Sorties éducatives 
 
Pour le moment, les sorties par bulle classe sont permises, mais 
probablement pas l’accompagnement de parents. Des vérifications seront 
faites et des solutions possibles étudiées. 

 
9. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Bonne rencontre efficace. 

 
 
 
10. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE210427-48712 À 21 h 12, M. Jean-Guy Babin, appuyé par Mme Chantale Blanchet propose la levée de 

l’assemblée.  
 
 
 
 
________________________________________   ________________________________________ 
 Myriam Goulet Nathalie Lévesque 
 Présidente du Conseil d’établissement Directrice de l’école 


